

ABSTRAK
Fakultas Psikologi
Universitas Medan Area
Oktober 2011

Juliana : 07 860 0058

Sikap Istri terhadap Perselingkuhan Suami

(x + 108 halaman + 11 tabel + 3 lampiran)

Daftar Bacaan: 23 (1992-2011)

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bertujuan untuk melihat faktor penyebab suami selingkuh menurut persepsi istri, dampak yang dirasakan istri akibat perselingkuhan, proses penerimaan istri, serta alasan istri bersikap menerima perselingkuhan. Perselingkuhan adalah hubungan cinta yang dilakukan oleh dua orang secara sembunyi-sembunyi di luar ikatan kontrak resmi yakni pernikahan. Pengetahuan ini memberikan pemahaman pada masyarakat tentang sikap terhadap perselingkuhan, khususnya bagi istri yang menjadi korban perselingkuhan agar dapat membina hubungan keluarga yang lebih harmonis dengan cara mengambil sikap yang tepat terhadap perselingkuhan pasangannya.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara dengan pedoman umum dan observasi selama wawancara berlangsung. Responden dalam penelitian ini berjumlah dua orang, istri yang suaminya berselingkuh. Penelitian kualitatif ini didukung dengan teori sikap dan teori perselingkuhan.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa alasan suami selingkuh menurut persepsi responden I adalah karena godaan dari wanita lain serta karena dirinya tidak mengurus keperluan rumah tangganya dengan baik, sedang pada responden II alasan suami selingkuh karena pengaruh dari lingkungan, terlalu cemburu, dan tidak memiliki anak laki-laki. Dampak perselingkuhan bagi istri pada responden I adalah sakit hati dan kemarahan, sedangkan pada responden merasakan sakit hati, kemarahan dan kecemasan. Proses penerimaan pada responden I dan II adalah penolakan, kemarahan, bergaining, depresi dan penerimaan akan tetapi pada responden II masih menuju pada proses penerimaan karena status suami yang masih selingkuh. Sikap istri terhadap perselingkuhan kedua responden bersikap negatif akan tetapi memilih mempertahankan pernikahan karena alasan pribadi pada responden I dan alasan pribadi dan sosial pada responden II

Kata Kunci : *sikap, perselingkuhan*